## Jazz im Gewölbekeller



Im Eimeldinger "Löwen" geben die Sugar Foot Stompers Gastspiele.



Jazz in Eimeldingen: Acht Gastspiele geben die Sugar Foot Stompers in diesem Jahr im Traditionsgasthaus "Löwen". Foto: Barbara Ruda

EIMELDINGEN (vl/mm). Berit Hanemann, Restaurantchefin im Eimeldinger "Löwen", träumt von einem vollen Haus mit Gästen, die sich wie daheim fühlen. Heiner Krause, Bandleader der Sugar Foot Stompers, träumt von einem Stück New Orleans im Markgräflerland, wo Bands feste Orte haben, an denen sie ihr Stammpublikum begeistern können. Beide Träume kommen jetzt mit den regelmäßigen Sugar-Foot-Stompers-Abenden im Eimeldinger "Löwen" zusammen. Am kommenden Donnerstag, 17. Mai, startet die gastronomisch-musikalische Kooperation mit dem ersten Konzert der Stompers im Eimeldinger Traditionsgasthaus. Die weiteren Gastspiele folgen dann am 14. Juni, am 19. Juli, am 30. August, am 27. September, am 18. Oktober, am 15. November und am 13. Dezember. Das sind allesamt Donnerstage, Beginn der Auftritte ist jeweils um 20 Uhr. Der Eintritt ist jeweils frei. Um Tischreservierung zum Essen vor dem Konzert bitten die Gastgeber (Zum Loewen GmbH/Gasthaus und Hotel, Hauptstraße 23, 79591 Eimeldingen, Tel. 07621/62588 loewen-eimeldingen.de). "Save the Date", raten denn auch die Veranstalter, was soviel heißt, wie "Sichern Sie sich das Datum". Überschrieben ist das Auftaktkonzert der Stompers-Reihe mit dem Titel "Back from New Orleans-Tour 2018" ("Zurück aus New Orleans").